



LA TROMPETA

Los demócratas presentan un proyecto de ley para debilitar la Corte Suprema

- la redacción de Trompeta
- [20/7/2023](#)

Los demócratas han presentado un proyecto de ley para limitar el poder la Corte Suprema, que el Comité Judicial examinará el 20 de julio.

La Ley de Ética, Recusación y Transparencia de la Corte Suprema fue redactada por el senador demócrata de Rhode Island Sheldon Whitehouse. La ley le otorga a la Corte Suprema 180 días para establecer un nuevo código de conducta para los magistrados y le asigna la creación de un comité de ética de jueces de tribunales inferiores.

Debilitando al tribunal: la Constitución asigna a los nueve jueces de la Corte Suprema un cargo de por vida. Interpretan el significado de las leyes y cómo deben aplicarse.

El hecho de ser nombrados en lugar de ser elegidos los protege de ser influenciados por los votantes. No es el caso de los miembros del Congreso, que responden ante quienes los eligieron. El proyecto de ley asigna una invitación abierta a las quejas éticas contra los magistrados, que serían tramitadas por un panel de cinco miembros de jueces presidentes de los tribunales de circuito. Con el tiempo, esas quejas crearían la apariencia de irregularidades donde no las hay, deslegitimando a toda la institución. El proyecto de ley crea controles y equilibrios adicionales que obligan a los jueces a basar sus decisiones en la opinión popular y no en la ley.

Politización del tribunal: los demócratas argumentan que el tribunal está politizado. Pero en realidad, se politizará si se aprueba este proyecto de ley. Si la Corte Suprema se ve obligada a responder ante jueces de tribunales inferiores, perderá su poder como máximo tribunal de la nación. Si ningún tribunal es superior a los demás, ¿quién defiende la Constitución? ¿Quién es la autoridad final que custodia la ley?

El senador de Texas John Cornyn dijo que la legislación demócrata es “parte de un esfuerzo por socavar la confianza pública en un tribunal con el que no están de acuerdo”.

La Corte Suprema ha sido criticada recientemente por sus sentencias. La anulación de *Roe contra Wade*, la defensa del derecho a portar armas, la anulación de los programas racistas de acción afirmativa en los colegios, la renovación del Título 42 y la anulación de la condonación de préstamos estudiantiles de Joe Biden son algunas de las recientes decisiones del tribunal que han enfurecido a los izquierdistas.

¿Se aprobará? En última instancia, la Corte Suprema decidirá si es constitucional que el Congreso apruebe este proyecto de ley, por lo que es poco probable que se apruebe. Pero presentar el proyecto de ley ayuda a la agenda demócrata de destruir la confianza pública en la Corte Suprema.

Esta legislación pone de relieve la peligrosa actitud que la izquierda tiene hacia la ley. No les gusta que la Corte Suprema sea *suprema*, así que intentan someterla a sus designados de menor rango.

La Biblia indica que la izquierda radical no logrará dismantelar a la Corte Suprema. Las profecías del libro de Amós indican que este tribunal desempeñará un papel fundamental para resolver algunas de las aflicciones políticas más amargas que ha experimentado Estados Unidos.

Más información: lea "[¿Está la Corte Suprema de EE UU en la profecía de la Biblia?](#)"